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▽2016（H28）年度 第 6 回理事会・議事録     
日時：2016.11.9（水）19：00～21：00  場所：たづくりみんなの広場5ﾃｰﾌﾞﾙ 

出席理事：(代)安部 (副)里・岡部・尾辻、（雑連事)大村、（データ）石川 （(事長)江刺･(事)鍜治） 

欠席連絡：（会計）中原・(ｲﾍﾞﾝﾄ)紺野    

配布資料： ①レジュメ                                 

 

【1.報告事項】    

1-1 自主事業報告 

〇11/1(火) 交流 PJ-動画撮影講習会(運営会議) 19時-たづくり 801 講師：今江さん 

参加者：凸凹森 3名／カニ山 3名／入間 1名／若葉 1名／田んぼ 1名／その他 1名／計 10名 

・講師の仮編集動画を見た結果、追加画像の送付、本番に流すビデオ映像について確認した。 

・11Fでのﾊﾟﾈﾙ展示については例年並み。テーブルに活動場所のﾏｯﾌﾟを置く等の提案があった。 

・2月始めに、参加団体向け説明会を開催する →日程を交流 PJから早めに連絡する 

〇11/5（土）情報館まつり 2時ころまでで 29人受付 (予定は昼まで 20人)  

・スタッフ： 5人（鈴木・池辺・江刺・鍛治・中原）※5人態勢のため午後の部まで対応でき

た。収支：参加費 300円×29人＝8900円 材料費 546円＋人件費 5,000円 差引 3,154円 

〇11/9公民館講座 「国分寺崖線と調布の緑環境～みどりのマップを歩いて」第 1回  

定員 30名だが 32名参加。次回の樹林歩きはさらに参加者が増えるかもしれない。参加者が今

後の活動に参加するかは分からないが、初めての方もかなり見受けられた。 

 政策課河西課長と公園課城田課長の話だったが、城田課長の話はわかりやすくて良かった。 

終了後、地元の新井氏との打ち合わせがあった。(安部・大村） 

〇自然だより １面：調和小ＰＴＡの取り組み（ココイケ）、調和小全校家庭配布予定(11/14）  

 

1-2 受託業務報告 

〇10/13（木）行政と市民会議の話合い。仕様書・市民会議が行うこと等を確認。事録案配信済み 

  →今年度中に 2回程度、基本計画点検の課題出し会議を持つ。課題出し作業ＷＳは田辺・志賀さん 

    が出席し年度末（3月末）までに結果を出す。29年度 10月の点検(課題出し)へとつなげる流れ。 

〇10/18（火）29年度受託業務予算見積もり提出（江刺）。雑木林ボラ講座で講座内容ＰＲのため  

のパンフレット予算を入れた。また講座記録用のカメラが欲しいということでそれは管理費に

入れた。よって 100万円を少しオーバーする見積書を提出した。 

〇10/22(土）ボラ講座 根本講師/スタッフ：里・尾辻・中原・増川・川浦 場所：入間樹林等。  

〇11/14発行予定自然だより 137（2016・11月号）に雑木林ボラ講座報告第 4回を P4に掲載。 

〇崖線ウオークの予算要望の結果(安部)…行政の予算決定はまだなので連絡は取っていない。 

 

【2. 協議・確認事項】   

2-１ 自主事業   

〇しめ縄作りイベントについて 日程：12/18(日 )ＰＭ1時～3時 場所：みのりの家 

  田んぼの学校生と同日にしたかったがみのりの家が狭いためたんぼの学校では 12/4に開催。 

（みのりの家使用は政策課の希望） スタッフ等詳細未定。 

次年度は早めに予定を立て、市報掲載や講師派遣枠の使用も考慮する。 
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〇29年度市民会議総会に向けて 

（1）自立に向けた事業計画運営方針・・継続審議 （※前回の理事会議事録参照） 

前回江刺からの提案：「環境市民会議はあまりにも知名度が低い。佐須保全を中心に楽しいイベントを

計画し一般の人にアピールできるような会にしたい」…事務局・尾辻・安部をＰＪとし話を詰める。 

 

2-2 受託業務   

〔1〕3月 5日（日） 交流会（映像シアター）企画 

（２） 3月 5日～11日(土) 交流会関連-みんなの広場の使い方 

3/11には展示撤去のため各団体から必ず 1人以上参加してもらい、懇談会的なことをしたらど

うか。内容は交流会振り返り等がいいのではないか。 

みんなの広場はテーブルを 2島借りてあるので２つとも借りるべき。(詳細申込みはこれから） 

・3/5午前にパネル展示 午後から映像シアターでの上映会と意見交換とする。 

・3/5映像シアターでは古い調布の映像と現在の保全活動・自然の様子を上映、その後意見交

換。 

・1週間のパネル展示期間内は各団体から当番を出してもらい、観覧者に説明する。 

 当番者が何か話題テーマを決めて、事前にＭＬなどで「〇日には××について意見交換しま

す。」とお知らせをする。特にテーマが無ければそれでも良い。 

・シアターでの意見交換内容と最終日の意見交換内容などは交流ＰＪで詰める 

 ＜29年度の交流会日程-変更希望＞・・・(シンポジウムも含む仕様書であることを考慮しておく) 

以前から環境月間(6月)に交流会を設定し、その年度の活動予定などをＰＲするという案が出されてい

た。今年度、交流会説明会において参加団体に 6月の環境月間での開催の是非を問うこと。但し会場

予約の都合上 6月の会場予約を環境政策課に頼んでおく。 

・その他の意見：環境フェアの時、もっと多くの団体に参加を要請しパネル展示をしてもらうべ

き。そのためのスペースは要望すれば良い。→環境フェア実行委員会で提案してはどうか。 

【3.その他-情報交換など】 

・若葉町第 3緑地の南隣接地が売られることになりそう。市としての買い取りは無い。 

・調布駅ロータリー内の木について 100本中 33本を残すと決定。内 22本は保育園等に移植され

る。…この件は、当初から、全部残す、全部伐採するなど情報がはっきりせず、市民に説明が

足りなかった。環境部課が、担当が違うといって関わらないのもおかしい。 

 

■今後の日程確認 

・11/16(水) アースデイ実行委員会 

・11/23・30  公民館講座 「国分寺崖線と調布の緑環境～みどりのマップを歩いて」第 2・3回 

・11/19（土） ボラ講座⑤小池講師 スタッフ：里・尾辻・中原・増川 ・岩村・鍛治  場所：農の家/カニ山 

・12/17（土） ボラ講座⑥小林講師 スタッフ：里・尾辻・中原・ ・ バスツアー：市内雑木林/入間地域センター 

 

次回理事会  1月 11日 （水）  たづくりみんなの広場 (原則：第 2水曜)            


